

Victoire-Daubié. Semaine franco-allemande au collège

Le télégramme le 23 janvier 2019



Lisa Lehoux (à l'arrière-plan) a échangé avec les collégiens sur son expatriation à Berlin.

Toute cette semaine se tient la semaine franco-allemande au collège Victoire-Daubié à Plouzané, comme dans plusieurs autres écoles. Chaque année, la commémoration du traité de l'Élysée est l'occasion de mieux faire connaître, dans les établissements scolaires des deux rives du Rhin, la culture et la langue du pays partenaire. Ce traité d'amitié franco-allemand a été signé le 22 janvier 1963, entre le chancelier allemand Konrad Adenauer et Charles de Gaulle.

Différents événements ont été prévus jusqu'à vendredi. Une chasse au trésor a été préparée et mise en place par les élèves de quatrième pour ceux de sixième. Une exposition, ainsi qu'un repas « germanophone », choisi et conçu par les collégiens de sixième du club d'allemand, souligneront ces moments franco-allemands. Lisa Lehoux, une résidente berlinoise d'origine brestoise, interviendra dans toutes les classes d'allemand. Elle présente depuis lundi sa ville et son travail aux élèves du collège. Elle s'est lancée dans l'aventure de l'expatriation à Berlin il y a trois ans, avec l'envie de découvrir la vie dans la capitale allemande. Son récit a donné envie à de nombreux élèves d'envisager un voyage scolaire à la découverte de cette ville.